

DALLE FUNÉRAIRE D'ARTAULD DE MONTAIGU

Bourgogne-Franche-Comté, Jura
Baume-les-Messieurs



Situé dans : Abbaye Saint-Pierre, actuellement église paroissiale Saint-Jean-Baptiste, habitation et musée

Dossier IM39002002 réalisé en 1974 revu en 2006

Auteur(s) : Guy Forestier, Sandrine Roser

La dalle funéraire n'a pas été photographiée.

Historique

Les armoiries (Revigny, Montaigu, Toulonjeon, Saint-Amour) sont soit celles de localités jurassiennes dans lesquelles le défunt possédait des biens, soit celles destinées à rappeler ses alliances familiales. Artaud de Montaigu fut doyen de l'abbaye de Baume depuis au moins 1447 jusqu'à 1493. En 1487 fut faite en l'abbatiale de Baume une fondation de messe par un certain Artaud de Montaigu, seigneur de Revigny, pour la somme conséquente de 100 francs ; il s'agit probablement d'un parent homonyme du doyen.

Période(s) principale(s) : 4e quart 15e siècle

Dates : 1493

Personne(s) liée(s) à l'histoire de l'œuvre :

Artaud de Montaigu (commanditaire)

Description

Aux quatre angles sont représentées les armoiries, chacune surmontée de phylactères permettant de les identifier plus rapidement.

Eléments descriptifs

Catégories : sculpture

État de conservation :

partie bûchée

Informations complémentaires

Aire d'étude et canton : Voiteur

Dénomination : dalle funéraire

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine